



Une délégation de l'Église orthodoxe polonaise a participé aux travaux du III Forum international de la jeunesse orthodoxe



Des représentants de l'Église orthodoxe polonaise ont pris part aux travaux du III Forum international de la jeunesse orthodoxe, consacré cette année au thème « Passé. Présent. Avenir ». L'évènement avait lieu à Moscou, le 23 août 2018, au 75^e pavillon du Parc des Expositions (VDNKh) et était organisé par le Département synodal des affaires de la jeunesse, conjointement avec la municipalité de Moscou.

La délégation polonaise était conduite par l'archidiacre Andrzej Dawidziuk. Les jeunes gens étaient aussi accompagnés de l'aumônier de la Fraternité des jeunes de l'Église orthodoxe polonaise, le prêtre Pavel Chwed, du prêtre Adam Magruk, enseignant au séminaire orthodoxe de Varsovie, du prêtre Martin Gostik, aumônier de la police des diocèses de Lublin et de Khomsk.

Pendant son séjour à Moscou, le groupe a visité les monastères Novospasski, de la Protection et de la Rencontre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47247/>